



La lucha por el balón fue furiosa sobre la cancha del Estadio Eladio Rosabal Cordero.

Viene de la anterior

hacia la portería de Román. Los balones pegaron en piernas, en los paralelos y el portero los sacó también mostrando grandes reflejos.

Pero vendría la culminación, González se lesiona a los 67' e ingresa Monge a sustituirlo, cuando su equipo trataba de parar la vida del juego, recurriendo a fingir lesiones.

Se presenta una falta en las afueras del área brumosa. Nuevo tiro libre. La misma jugada que le había permitido igualar a los florenses se repeta. Lo único que cambiaba, era la presencia de Monge custodiando la puerta.

El recién llegado al campo, algo desconcentrado no pudo ubicar bien a su barrera. La bola se la volvieron a tocar al "Cholo", quien sacó otro remate rasante. Victor sólo lo siguió con su mirada, ya que no atinó a reaccionar para tapar el remate que se coló como el tercer gol.

Cartaginés que ya había perdido lesionado a Hidalgo, experimentaría después la expulsión de Rodríguez y ya no tendría la fuerza suficiente, para acercarse a la puerta de Rojas.

El tiempo se acabó. Los heredianos se lanzaron al festejo, mientras los brumosos la emprendieron contra el árbitro Cubero, a quien le cobraban fallas contra ellos, en lo que estamos de acuerdo. El central es demasiado variable según las circunstancias y eso lo lleva a provocar grandes confusiones.



Cartaginés y Herediano se prodigaron en un encuentro altamente disputado. (Juan Abello)



## EXAMEN A LOS EXTRANJEROS

Nuevamente el brasileño Delvaste Araujo acapara los elogios en esta sección semanal, sobre la actuación de los jugadores extranjeros en el fútbol nacional, tras convertir una magnífica anotación ayer para Sagrada Familia, en el encuentro ante San Carlos.

Según el cronista, Gaetano Pandolfo, el popular "Deo", quien prácticamente está listo para incorporarse al Maratón de Honduras, realizó ayer una buena actuación y se distinguió como la mejor figura de su equipo.

El mismo redactor, quien cubrió el juego de antenoche entre Alajuelense y Saprissa,

resaltó el oportunismo del paraguayo Araujo, quien abrió el marcador para su equipo. Dice que Javier posiblemente pueda actuar mejor con mayor asistencia y sobre todo, con la compañía de ágiles extremos.

De Herediano-Cartaginés, Everardo Herrera elogió el sentido de la oportunidad, del uruguayo Julio Darrosa, quien convirtió uno de los goles brumosos. Por lo demás, hizo poco.

El uruguayo florense Jorge Rivaga, también actuó, pero escasos minutos. Prácticamente pasó inadvertido en el campo.



El popular "Deo" de Sagrada Familia, fue el extranjero más distinguido en la jornada de ayer en el fútbol nacional. (L. L. Coja)

### Síntesis

Estadio: Eladio Rosabal Cordero  
**Herediano 3 - Cartaginés 2**

**Goles:** Marco Hidalgo y Julio Darrosa para Cartaginés a los 5' y 33'. Las anotaciones de los florenses fueron convertidas por Carlos Camacho a los 9' y por Gerardo "Cholo" Villalobos, a los 36' y 72'.

**Herediano:** Alexis Rojas; Roberto Carmona, Ronald Marín, Herbert Montero y Sidney Edwards; German Chavarria, Carlos Camacho y Nilton Nóbrega (87' Javier Wanchope); Claudio Jara, Gerardo Villalobos y Sivanry Rodríguez (80' Jorge Rivaga) Df. el español Antonio

Moyano Reyna.

**Cartaginés:** Román González (Victor Monge a los 67'); Alberto Tencio, Eduardo Delgado, Víctor Castro y Marchena; Enrique Saborío, Javier Guza (Pastor Fernández a los 74') y Marvin Alvarez; Erick Rodríguez, Julio Darrosa y Marco Tulio Hidalgo (62' Róger Gómez). Df. el español Benjamín Iglesias.

**Expulsado:** Erick Rodríguez a los 76'.

**Árbitros:** José Alberto Cubero, al centro. Auxiliado por Olgier Mejía y Ricardo Montero.

**Asistencia:** 5.098 aficionados deajar en \$715.300.